

ADDRESS

Kapolsek Mangkubumi Pantau Program Ketahanan Pangan di Kelurahan Sambong

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID

Dec 12, 2024 - 16:13



Tasikmalaya, 12 Desember 2024 – Kapolsek Mangkubumi, Iptu Jajat, bersama jajaran, melakukan pemantauan langsung terhadap program ketahanan pangan yang dilaksanakan di Kelurahan Sambong, Kecamatan Mangkubumi, Kota Tasikmalaya.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan efektivitas program

yang bertujuan meningkatkan ketahanan pangan masyarakat di tengah situasi ekonomi yang menantang.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek menyampaikan bahwa kegiatan pemantauan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk mendukung pemerintah dalam menciptakan ketahanan pangan di wilayahnya. Program ini diharapkan dapat memberikan solusi bagi masyarakat untuk mengatasi kesulitan pangan, sekaligus meningkatkan kesejahteraan mereka.

“Polsek Mangkubumi selalu siap mendukung program-program yang bermanfaat bagi masyarakat, salah satunya adalah program ketahanan pangan. Ini adalah salah satu langkah strategis untuk menciptakan ketahanan pangan yang berkelanjutan, terutama di tengah tantangan ekonomi saat ini,” ujar Kapolsek

Selain itu, Kapolsek juga berkesempatan berdialog langsung dengan warga setempat yang terlibat dalam program tersebut. Mereka menyampaikan berbagai kendala dan harapan terkait program ini, di antaranya terkait dengan akses pasar untuk hasil pertanian dan dukungan dari berbagai pihak agar program ini dapat berjalan lebih maksimal.

Sebagai informasi, program ketahanan pangan di Kelurahan Sambong melibatkan berbagai pihak, termasuk masyarakat, pemerintah daerah, dan kepolisian. Program ini meliputi pembagian bibit tanaman, pelatihan bertani secara mandiri, serta pemberian bantuan modal untuk usaha pertanian kecil.

Kepala Kelurahan Sambong, mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Kapolsek Mangkubumi dalam memastikan keberhasilan program ini.

“Terima kasih atas perhatian Kapolsek dan jajaran yang telah datang untuk melihat langsung perkembangan program ini. Semoga dengan adanya dukungan dari berbagai pihak, ketahanan pangan di Kelurahan Sambong dapat terus berkembang dan memberi manfaat bagi seluruh warga,” ujarnya

Program ketahanan pangan ini diharapkan bisa menjadi model bagi kelurahan lain di Kota Tasikmalaya, untuk menghadapi tantangan pangan dan ekonomi di masa depan.